

**BESCHEINIGUNG DER LEISTUNGSBESTÄNDIGKEIT**  
**CERTIFICATE of CONSTANCY of PERFORMANCE**

DOC. No. C 000585

In Übereinstimmung mit der Verordnung (EU) Nr. 305/2011 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 09.März 2011(die Bauprodukte Verordnung oder BauPVO / CPR), gilt diese Bescheinigung für das Bauprodukt / die Bauprodukte.

*In compliance with Regulation (EU) No 305/2011 of the European Parliament and of the Council of 09.March 2011 (the Construction Products Regulation or CPR) this certificate applies to the construction product(s).*

Art der Produkte Kabel/Leitung für allgemeine Anwendungen in Bauwerken in Bezug auf die Anforderungen an das Brandverhalten.  
Type of products *Cable for general applications in construction works subject to reaction to fire requirements.*  
Produktbeschreibung Data cable : **CAT 7A+ SOLID S/FTP LSZH**

*Product description*

Weitere Angaben Item Code: 91893 - 91894 - 91895  
*Further Information*

Klassierung nach EN 13501-6 **B2<sub>ca</sub>-s1a,d1,a1**  
*Classification according to EN 13501-6*

Klassifizierungsbericht Nr. C 000585  
*No. Classification report*

In Verkehr gebracht unter dem Namen oder der Marke von: **Wentronic GmbH**  
*Placed on the market under the name or trade name of:* Pillmannstraße 12  
**38112 Braunschweig**  
Germany

Hergestellt in der / den Fertigungsstätte(n):  
*Produced in the manufacturing plant(s):* 1560

Ausstellungs Datum: 24-01-2018  
*Date of Registration:*

**LSFire Testing Institute S.R.L**

**Responsible for Certification**

**Dr. Silvio Messa**



**Notified Body**  
**No: 2479**

**L.S. FIRE TESTING INSTITUTE S.R.L.**  
Sede legale e unità operativa: Via della Bonifica, 4  
**64010 CONTROGUERRA (TE)**  
Tel: +39031 890588 –  
email: labo@lsfire.it

**BESCHEINIGUNG DER LEISTUNGSBESTÄNDIGKEIT**  
**CERTIFICATE of CONSTANCY of PERFORMANCE**

DOC. No. C 000585

Diese Bescheinigung betätigt, dass alle im Anhang ZA der Norm EN 50575:2014+A1:2016 unter System 1+, für die in dieser Bescheinigung beschriebenen Leistung aufgeführten Bestimmungen hinsichtlich der Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit Anwendung finden und, dass die vom Hersteller durchgeführte werkseigene Produktionskontrolle so bewertet worden ist, dass sie die Leistungsbeständigkeit für das Produkt sicherstellt.

*This certificate attests that all the provisions concerning the assessment and verification of constancy of performance described in Annex ZA of the standard*

*EN 50575:2014+A1:2016 under System 1+, for the performance set out in this certificate are applied and that the factory production control, conducted by the manufacture, is assessed to ensure the constancy of performance of the construction product.*

Diese Bescheinigung wurde an dem auf Seite 1 vermerkten Datum ausgestellt und bleibt gültig, solange weder die harmonisierte Norm, das Bauprodukt, die AVCP Methode, noch die Produktionsbedingungen in der Fertigungsstätte signifikant verändert werden und solange sie nicht von der notifizierten Produkt-Zertifizierungsstelle ausgesetzt oder zurückgezogen wird.

Diese Bescheinigung berechtigt nicht zur Nutzung eines rechtlich geschützten LSFire-Zeichens.

*The certificate was issued on the date of registration on side 1 and will remain valid as long as neither the harmonised standard, the construction product, the AVCP methods, nor the manufacturing conditions in the plant are modified significantly and unless suspended or withdrawn by the notified product certification body.*

*The certificate does not authorize to use any of the legally protected LSFire marks.*

**Dr Silvio Messa**  
**Director LSFire Testing Institute**



**Notified Body**  
**No: 2479**

**L.S. FIRE TESTING INSTITUTE S.R.L.**  
**Sede legale e unità operativa: Via della Bonifica, 4**  
**64010 CONTROGUERRA (TE)**  
Tel: +39031 890588 –  
email: labo@lsfire.it